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Ata de reunião ordinária do Colegiado Acadêmico 

do curso de Antropologia da Universidade Federal 

do Vale do São Francisco, realizada em 21 de 

fevereiro de 2019. 

 

Aos vinte e um dias do mês de fevereiro, do ano de dois mil e dezenove, as quatorze horas, na 

sala de reunião do campus Serra da Capivara, na cidade de São Raimundo Nonato – PI, teve 

início a reunião ordinária de fevereiro do Colegiado de Antropologia. A reunião foi presidida 

pela coordenadora do colegiado Natacha Simei Leal. Fizeram-se presentes os professores 

Rainer Brito, Camila Galan de Paula, Joaquim Izidro, Henrique Junio Felipe, Jaime Macedo, 

Bernardo Curvelano Freire, a representante discente Elen Carolina Pereira da Silva e o 

servidor técnico administrativo Jáder Barrozo de Carvalho. A reunião teve início com o ponto 

de COMUNICAÇÕES: Rainer Miranda informou que o site do colegiado de Antropologia já 

se encontra atualizado com a nova identidade visual do curso; Camila Galan informou que ao 

final do período entrará de férias, e que logo em seguida tem início o seu afastamento para 

cursar o doutorado; Jaime Macedo informou que alterou suas férias para o período de 19/03 a 

01/04 e que de 12/03 a 16/03 estará dando aula no PRONERA. Em seguida, o ponto em 

questão foi o de EXPEDIENTES, que foi remanejado para a ordem do dia, entrando como 

pauta. Após isso, seguiu-se para a APROVAÇÃO DA ATA ANTERIOR, que depois de lida 

teve a aprovação e assinatura de todos os presentes. Já na ORDEM DO DIA, foi realizada a 

leitura das pautas que estavam na convocatória e seguida a seguinte ordem: a) Entrega dos 

Planos de Disciplinas para 2019.1; b) Problemas de Infraestrutura do campus e visita do 

Reitor; c) Planejamento das Jornadas da Caatinga de 2019.1; d) Calendário acadêmico; 

e) Semana Acadêmica de Ciências Sociais – UFPI; O primeiro ponto de pauta foi a entrega, 

leitura e discussão sobre os Planos de Disciplinas para o período 2019.1. Após algumas 

sugestões de alteração realizadas por membros do colegiado, todas foram acatadas e em 

seguida os planos obtiveram aprovação por unanimidade; Para o segundo de ponto de pauta, a 

coordenadora Natacha, retomou a discussão iniciada na reunião anterior do colegiado, sobre a 

falta de infraestrutura do campus e suas implicações para o curso de antropologia. Natacha 

resgatou a elaboração de um ofício do colegiado enviado à reitoria cobrando soluções a 

respeito da organização das salas de aulas. Com base nisso, a reitoria agendou uma visita ao 

campus no dia 25 de fevereiro, às 14h, para tratar com colegiado de antropologia. Ela então 

propôs que a reunião ocorresse no Núcleo de Extensão da UNIVASF, o que teve 

concordância de todos os presentes. Joaquim solicitou ao colegiado se poderiam dispor de 

alguns minutos em particular com o Vice-reitor, na condição de presidente de uma 

subcomissão da CDA, que também foi aceito pelos membros do colegiado. Em seguida, a 

coordenadora iniciou a relatoria de todos os problemas apresentados pelos presentes, 

referentes ao curso e ao campus. Por fim, foi decidido que na reunião seriam explanados todos 

os pontos discutidos e que aguardariam um posicionamento por parte da reitoria; Na pauta 

que trata sobre o calendário acadêmico, o colegiado do curso de antropologia aprovou que 

votariam na proposta que defendia o início de 2019.1, para o dia 22 de abril deste ano; O 

último ponto de pauta, foi apresentado pela representante discente Elen Carolina, que seria 

uma demanda proposta pelo alunos do curso, sobre a disponibilidade de um ônibus para ida à 

semana de ciências sociais 2019 da UFPI. Após discussão sobre os possíveis 
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encaminhamentos, o colegiado deliberou que seria requerido à UNIVASF a disponibilidade 

do transporte, e que a parte de alojamento e alimentação deveria ser consultada junto à 

organização do evento. Jaime Macedo se dispôs a conversar com professores do curso de 

ciências sociais da UFPI; A pauta de letra “c” que versava sobre as jornadas da caatinga 

entrou como expediente para a próxima reunião; PALAVRA LIVRE: Não houve; Nada mais 

havendo para tratar, a reunião foi encerrada e da qual eu, Jáder Barrozo de Carvalho, lavrei a 

presente ata que, após lida e aprovada, será assinada por todos os presentes. 

 

 

                                                    São Raimundo Nonato - PI, 21 de fevereiro de 2019.   
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